

Elección de la señorita Bodas de Plata I.S.T. Los Andes 2020

El sábado, 25 de enero del presente año se realizó la elección de la señorita Bodas de Plata I.S.T. Los Andes 2020, este evento se lo vivió en el Salón Social Majestad ubicado entre las calles México y Cuba, dejando, así como ganadora a la Srta. Nathaly Chuquimarca estudiante de la carrera de Comunicación Audiovisual



Premiación a la nueva Reina del ISTLA.

Pag.1

EDITORIAL Educación Superior en Ecuador

“ Es una preparación diaria que se basa en conocimientos que nos beneficien a largo y corto plazo mejorando nuestro futuro profesional. ”



Sr. Adrian Gonza

Pag.3

NACIONAL

Joven se quitó la vida porque sacó baja puntuación en prueba Ser Bachiller

El cuerpo de la joven fue encontrado ayer sin vida y colgado en la cocina de la casa, en el barrio San Juan, en la provincia de Tungurahua.

Pag.3



El Comercio.

NIVELACIÓN

Elección de la señorita Bodas de Plata I.S.T. Los Andes 2020

El sábado, 25 de enero del presente año se realizó la elección de la señorita Bodas de Plata I.S.T. Los Andes 2020, este evento se lo vivió en el Salón Social Majestad ubicada entre las calles México y Cuba, dejando, así como ganadora a la Srta. Nathaly Chuquimarca estudiante de la carrera de Comunicación Audiovisual que actualmente cursa el primer ciclo en el ISTLA.

El evento comenzó a partir de las 20H00 y contó con la presencia de Autoridades, Docentes y estudiantes que conforman el instituto, la mesa del jurado calificador estuvo integrado por la Ing. Gabriela Martínez representante de la academia Con Ritmo y maquilladora profesional, Paulina Salgado propietaria del Cofre de Pauly, Lic. Alba Herráez corresponsal de la cadena nacional Canal Uno y presentadora de la noche en el programa Loja TV y, el Dr. Benjamín Pinza, escritor, can-

tante y filósofo lojano, quién fué el encargado de dar a conocer al público los resultados finales.

“Me siento extremadamente feliz y con sentimientos encontrados al poder haber representado a mi carrera de Comunicación Audiovisual como su reina, me hace sentir muy orgullosa con un gran compromiso y responsabilidad, quiero también hacer un agradecimiento muy especial a mis padres, amigos y profesores por el apoyo brindado” Mencionó Nathaly Chuquimarca nueva Reina del I.S.T. Los Andes que también obtuvo el reconocimiento a Srta. Bodas de Plata 2020, Helen Minga Tambo fue Virreina y Srta. Fotogenia. Lidia Deleg obtuvo el premio a Srta. Confraternidad.

Una noche llena de algarabía y emociones que vivió toda la familia de Los Andes, esperando que este año sea muy productivo y lleno de logros institucionales.



Reina de Los Andes, Srta. Bodas de Plata.



Premiación a las candidatas.



Presentación del baile.

Científicos logran imitar la voz de una momia egipcia de 3000 años

CÁPSULA CIENTÍFICA

Un grupo de investigadores dice que ha imitado la voz de una momia egipcia de 3000 años al recrear buena parte de su canal vocal mediante escáners, impresoras tridimensionales y una laringe electrónica.

Los autores de un artículo publicado este jueves en la revista *Scientific Reports* dicen que la técnica les permitió producir un solo sonido, algo intermedio entre las vocales de “mes” y “mas”. El tono sobregrabador difícilmente refleje

con precisión el habla del sacerdote egipcio Nesyamun, con cuyo cuerpo momificado trabajaron los científicos, porque la lengua ha perdido mucho volumen a lo largo de tres milenios.

Hemos reproducido fielmente el sonido de su canal en su posición actual, pero no esperamos un habla exacta dado el estado de su lengua”, dijo el coautor David M. Howard, de la universidad Royal Holloway de Londres, se espera que estos experimentos sigan por buen curso para su mejoramiento.



Momia de 3000 años de antigüedad
Fuente: El Universo.

El modelo no basta por sí solo para sintetizar palabras o frases completas, dijeron los autores, porque para ello se debería poder calcular la emisión de audio del canal vocal a medida que cambia de forma. “Pero se trabaja en ello y algún día será posible”, dijo Howard..

Presentación de la revista institucional

ISTLA

Se realizó la inauguración de la revista institucional por los 25 años de vida académica del ISTLA.

La cual se llevó a cabo el día 27 de enero del presente año en el Salón Social del Instituto Superior Tecnológico Los Andes, al evento asistieron autoridades, docentes y estudiantes que conforman la institución de Los Andes.

La coordinadora de la carrera de Comunicación Audiovisual, Nicole Cevallos manifestó que “la revista fue elaborada por Docentes y Estudiantes de la carrera y que tuvo una duración de aproximadamente seis meses de ardua investigación, recolección de texto y fotografía, se realizó entrevistas para actualizarla, luego se la pasó a la etapa de diagramación

y diseño en el programa de Adobe InDesign, para finalmente ser revisada y aprobada por las autoridades del ISTLA “

Dentro de este evento se presentaron también dos cortometrajes los cuales fueron “Sin esperar nada a cambio” y “La vida de un lustrabotas”, proyectos Audiovisuales realizados por los estudiantes de las dos jornadas de la carrera.



Educación Superior en Ecuador

EDITORIAL

El país ha vivido cambios en los últimos años, uno de los más importantes evidentemente es el ámbito estudiantil, la competencia por adquirir nuevos conocimientos que nos otorguen plazas estables de trabajo.

Nos ha impulsado a una preparación diaria que se basa en conocimientos que nos benefician a largo y corto plazo. Actualmente, en Ecuador se pueden

identificar escasas áreas de oportunidad en un ámbito laboral pues hoy en día la competencia dentro del país, obliga a miles de jóvenes a prepararse y a buscar nuevas rutas de aprendizaje.

La educación superior es desde luego una oportunidad que nos brindan las universidades e institutos capacitados a mejorar nuestros conocimientos, logrando así que miles de jóvenes es-

tudiantes al año puedan capacitarse y prepararse, una gran estrategia del estado para sacar a un país de la ignorancia y de la falta de oportunidades

Teniendo en cuenta que aún existen muchos jóvenes que se quedan sin plazas o cupos universitarios para adquirir un título que avale su conocimiento, se debe analizar las diferentes opciones de la educación privada.



Adrian Gonza
ESTUDIANTE DE CUARTO
CICLO DE LA CA-
CARRERA DE
COMUNICACIÓN
AUDIOVISUAL

“ Lo más importante de la comunicación es escuchar lo que no se dice ”

Peter Drucker

©Coliprom

Joven se quitó la vida porque sacó baja puntuación en prueba Ser Bachiller

NACIONAL

Los familiares de Evelyn I. C., de 18 años, están consternados y hasta indignados porque la joven se habría quitado la vida por no alcanzar el puntaje necesario para ingresar a la universidad pública a estudiar Psicología, como era su sueño.

El cuerpo de la joven fue encontrado ayer sin vida y colgado en la cocina de la casa, en el barrio San Juan de la parroquia San Miguelito de Pillaro, en la

provincia de Tungurahua.

Mario Reyes, tío de la víctima, contó que ella se mostró triste, preocupada y que les expresó que no le alcanzarían los puntos para seguir la carrera universitaria que deseaba. Pero jamás imaginaron que tomaría esa fatal decisión.

Agregó que la joven les comentó que en la prueba había preguntas que no vio durante todos los años de estudio del colegio.



Zenaida C., madre de la adolescente, mencionó que era la segunda vez que la joven rendía la prueba Ser Bachiller, en esa oportunidad sacó más puntaje que

en esta ocasión, afirmó. Ella se graduó en junio del año anterior en la unidad educativa 12 de Noviembre de San Miguelito.

INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO LOS ANDES



DIRECCIÓN: Loja, calles José María Peña
entre Pío Jaramillo y Venezuela.

CONTACTO: 2572879

REDES SOCIALES:

- Pag Web: institutolosandes.edu.ec
- Fabebook: @institutolosandesloja

Elección de la señorita Bodas de Plata I.S.T. Los Andes 2020

EL evento comenzó a partir de las 20H00 y contó con la presencia de Autoridades, Docentes y estudiantes que conforman el Instituto y la mesa del jurado calificador que fueron los encargados de dar a conocer al público los resultados finales



Jurado Clificador.

Pag.1

CÁPSULA CIENTÍFICA

Científicos logran imitar la voz de una momia egipcia de 3000 años

“Hemos reproducido el sonido de su canal pero no esperamos un habla exacta dado el estado de su lengua.



Momia egipcia de 3000 años.

Pag.2

ISTLA

Presentación de la Revista Institucional

Se realizó el lanzamiento de la revista institucional por los 25 años de vida académica del Instituto Los Andes.



Autoridades del ISTLA

Pag.2

NIVELACIÓN

NIVELACIÓN Y APOYO ESCOLAR

PARA ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN BÁSICA (2º A 8º)

Ayuda con tareas
Clases de refuerzo y nivelación
Preparación para exámenes

! CONTÁCTANOS YA !

0987201641

DIRECCIÓN: José María Peña el Av. Pío y Venezuela (Instalaciones del Instituto "Los Andes")